



東山通信7月号

京都市立東山総合支援学校
令和4年7月1日
校長 多田 薫

今年は平年よりかなり早い梅雨明けとなり、暑さが厳しい日が続いております。水分補給、休養などといった暑さ対策を図りながら、日々の学習に取り組んでいきたいと思います。また、ご家庭におかれましては、夏季の間は多めの水分を持たせていただきますようお願いします。

中学3年生対象オープンキャンパス

6月16日より中学3年生対象オープンキャンパス(全8回)が始まりました。2年生の生徒が「誘導」「案内」の役割を担っています。また、地域コミュニケーションでは、各サービスの生徒たちが学習内容の紹介、体験の場を作ってくれました。その中で日頃の学習で身に付けた力を発揮し、参加者に伝わるように丁寧に対応をしています。



1年生 インターンシップ実習

インターンシップ実習は、1年生にとって初めての実習となります。グループにて事業所で働く体験を行います。この実習を通して、「仕事とは何か」「仕事に取り組む姿勢」「仕事で身につけておくべき必要なマナー」などを学びます。

インターンシップ実習で学んだことが、この後に取り組む産業現場等実習につながっていきます。仲間や指導者とともに実習する中で、様々なことを学び、それぞれの目標が達成できるよう、取り組んでほしいと思います。



子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!
京都はぐくみ憲章



「雑がみ」はリサイクルできます。
古紙回収等へお出しください。
ごみの減量に取り組んで、京都の
美しいまちを守りましょう。



こごみちゃん